



PUBLICACION DE LAS HERMANDADES SINDICALES DE LA 2.^a ZONA AGRICOLA

Año II - Núm. 69

Granollers, 23 Mayo 1951

Redacción y Administración: S. Roque, 1

III Campeonato Comarca del Vallés

Vilanova de La Roca líder «solitario» seguido a un punto por el Martorellas y Llinás en el grupo Fase Final. Palau de Plegamans, imbatido hasta la fecha, se destaca en el Torneo Consolación.

Con los partidos del pasado domingo se ha llegado a la mitad del apasionado Campeonato, continuando la incertidumbre en el grupo de la Fase Final, ya que la posición que ocupan los seis primeros clasificados Vilanova, Martorellas, Llinás, Vilamajor, La Roca y Cardedeu, les conserva a cada uno de ellos las posibilidades de conquistar el apreciado galardón de Campeón y Sub campeón de la temporada. Tan escasa es la diferencia que les separa que es muy difícil vaticinar quienes lograrán calzarse el primer y segundo lugar y más aún si tenemos en cuenta que todos ellos tienen por un igual su potencialidad de equipo y también hemos de tener en cuenta a los restantes equipos de Montornés, San Fausto, Castelltersol, Montmeló y San Feliu, que no se contentarán con su actual clasificación, y si la suerte y lesionados, que les ha privado de situarse en la zona de los primates en esta primera vuelta no se les presenta en los futuros encuentros, es muy probable que demostrarán que sus equipos pueden decirse de tu y dar más de algún vuelco al mejor clasificado.

En la jornada, que podríamos catalogarla de normal, venció el Vilanova a su contrincante de turno el Montornés, mientras el primero su victoria le permite conservar su puesto de líder al segundo su derrota le quita muchas de las posibilidades que tenía en contarle entre los favoritos. Venció también el Cardedeu por un resultado claro al San Feliu, resultado que según informes no debía ser tan rotundo ya que los santfeliuenses dieron más batalla de la que a simple vista parece, los cardedeuenses su triunfo les permite

continuar con todas las posibilidades. El partido de la máxima rivalidad entre los de San Fausto y Martorellas, terminó en un equitativo empate después de un partido lleno de nervios pero que no faltó la emoción por la marcha en el marcador. El Montmeló logró ante sus incondicionales su primer triunfo en su choque con el Castelltersol, cosa que le permite mejorar su clasificación, y el Llinás-La Roca, finalizó con el triunfo por la mínima de los visitantes, después de un partido en que no faltó emoción y sobretodo nerviosismo; de gran valor han sido estos dos puntos para los roquenses, quizás si el Llinás hubiera presentado a todos sus titulares no habría conocido la derrota y hoy repetimos el comentario que hicimos sobre su victoria en Cardedeu, pero a la inversa «perder un partido no es perder un campeonato, sobre todo teniendo muchos partidos por delante».

En el Grupo de Consolación, la jornada fué incompleta por causas de fuerza mayor, el partido Gonzalvo-La Llagosta, será jugado en la festividad de Corpus. El Seguer-Santu Eulalia, el árbitro lo suspendió, con muy buena vista, una vez empezado ya que no había fuerza pública y entre los aficionados de ambos bandos reinaba mucho

nerviosismo, que quizás hubiera finalizado el partido en forma nada deportiva, lo más curioso es que los jugadores se comportaron bien, en fin, un pequeño percance motivado por el interés y la rivalidad que existe entre los dos equipos.

De los partidos jugados, tenemos un empate entre el La Salle y Ayguafreda, que nos demuestra la igualdad que existe en los contendientes, y en el partido cumbre de la jornada Palau San Juan, finalizó con la victoria de los propietarios continuando los palauenses con el título de imbatidos y conservando su primer lugar del grupo, que tendrá que esforzarse mucho para conservar en esta segunda vuelta que el domingo principiará, el San Juan demostró tener equipo para ostentar el segundo lugar que ocupa. Los pequeños de Montmeló, volvieron hacer una de las suyas, vencer contra pronóstico en el campo de Llíssa, resultado que no comprendemos sobretodo por el abultado tanteo, y en La Ametlla los propietarios pasaron sus apuras frente a un Alella, que por lo que se ve la suerte no es su mejor aliada, con esos dos puntos y los que por acuerdo del Comité, sobre la alineación indebida por parte de La Llagosta, se adjudica La Ametlla, estos se sitúan en tercer lugar a un punto del San Juan.

Advertimos a nuestros suscriptores y público en general, que en las próximas ediciones aparecerá con su habitual formato el semanario, procurando compensar con algún extraordinario la falta de páginas en estos últimos números.

Esperemos la segunda vuelta con sus interesantes encuentros y no dudamos que de sorpresas no faltarán y que en los dos grupos la clasificación actual, puede variar mucho cuando lleguemos al final.

VALLESANO